



## Puluhan Kendaraan Terjaring Operasi Uji KIR Dishub Kota Yogya

**YOGYA, TRIBUN** - Pemkot Yogyakarta meningkatkan pengawasan kelengkapan angkutan orang dan barang selama masa liburan sekolah. Puluhan angkutan barang dan orang seperti bus pariwisata yang habis masa uji kelaikan kendaraan atau KIR, langsung ditilang penyidik Dishub Kota Yogya.

Pengawasan digencarkan melalui operasi gabungan yang melibatkan Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Yogya dan DIY, Satlantas Polresta Yogya, serta Balai Pengelola Transportasi Darat Kelas (BPTD) DIY. Salah satu titik operasi gabungan dilaksanakan di Jalan Bantul atau di depan Pasar Aneka Satwa dan Tanaman Hias Yogya (Pashthy) Kamis (27/6).

"Tujuannya agar semua bisa dipastikan bahwa kendaraan yang masuk ke wilayah Kota Yogyakarta, khususnya bus pariwisata, dalam keadaan laik jalan," kata Kasi Pengendalian Operasional Dishub Kota Yogya, Ariyanto Agus Cahyono.

Dia menjelaskan, pemeriksaan mencakup surat-surat kendaraan, kartu laik jalan, perizinan pariwisata untuk bus pariwisata, hingga kelengkapan lainnya seperti pemecah kaca, dan alat pemadam api ringan.

Dishub mencatat, selama operasi gabungan

sejak 24-27 Juni 2024 di beberapa ruas jalan, petugas memeriksa sekitar 465 kendaraan angkutan barang dan orang, serta sepeda motor. Dari jumlah tersebut, sebanyak 59 angkutan ditilang Dishub Kota Yogyakarta terkait uji KIR dan 114 kendaraan ditilang Polresta Yogyakarta karena pelanggaran lainnya.

Selain itu, ada 5 bus pariwisata yang ditilang karena uji KIR mati dari operasi gabungan di Jalan Bantul dan Jalan Hos Cokroaminoto. "Kita sanksi tilang KIR dari Dishub dan bayar denda tilang di pengadilan. Mereka rata-rata ber alasan tidak mengurus KIR karena sibuk dan lupa," jelasnya.

Menurutnya, operasi penegakan hukum angkutan digelar selaras dengan instruksi Dirjen Perhubungan, mengingat cukup banyak kejadian bus pariwisata yang iznnya mati dan tidak laik jalan, namun tetap dipaksakan beroperasi.

Oleh sebab itu, pihaknya mengimbau para pemilik angkutan orang dan barang untuk melakukan uji KIR secara rutin, yang bisa ditempuh secara gratis. "Sudah dipastikan, di seluruh Indonesia uji KIR ini gratis. Sudah KIR gratis, seharusnya untuk keselamatan wajib di jalani, demi keselamatan bersama," pungkask Ari. **(aka)**



**PERIKSA KELENGKAPAN** - Petugas Dishub Kota Yogya memeriksa kelengkapan dokumen dan surat uji KIR dalam operasi gabungan di Jalan Bantul atau di depan Pashthy, Kamis (27/6). DOK. PEMROT YOGYA

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005